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やっと春めいて参りました、つい先日まで寒さが残り外出を控えておりましたのが嘘の様に

感じられます。大阪なんばの大相撲も好況の様でしたが、新横綱の途中休業に少し白けまし

たが、私が個人的に応援していた、元大関の高安が又も肝心の所で三度も優勝の機会を逃し

てしまい誠に残念でした。 

然し横綱候補の大関、大の里の優勝にて終った次第です。 

 

アメリカ大リーグ、ドジャースが東京に来襲、火ぶたを切って話題を沢山作って帰って行き

ましたが 

日本のプロ野球が小さく見えて、何故か、開幕を待つ気分に余り成れません。楽しみに待っ

ていた、全国、選抜高校野球も何故か、弱くなったのか、大阪からは選ばねて入ない有様に

余り見ておりません。 

 

前回の２８zoomにて貴兄が言って居られた大阪万博の交通関係と出来れば万博の工事現況

を実地に見て見様と思い立ち、何時も乗っている住之江のモノレールに乗車、終点コスモス

クエア駅（乗り継）下車 

地下へ、夢洲行（一駅）に乗り換えました。海底を通した長いトンネルに成っていました。

帰りは此の車両に乗れば奈良迄直接行ける様に成っています。夢洲駅のゲートは流石に混雑

を見込んでいるのか広く作られて居りました。直ぐ夢洲駅を出ることが出来ましたが、私が

見たいと思っていた木材による円形の外周は未だ近寄る事が出来ず、工事関係者や内部のパ

ビリオン関係の人々で出入りが激しく近寄れませんでした。もう４月１０日過ぎに始まるの

に各駅にはパンフレットらしき物はすら何も於いて有りませんでした。住之江区の市会議員

が配っていたパンフに万博入場券の明細が載って居ましたのでコピー致しました。チバ 

 

   

 


